



NOMBRE DEL JEFE INMEDIATO: Ana Karen Embarcadero Luna
CARGO DEL JEFE INMEDIATO: Subdirectora de Crédito Externo
PRESENTE

NÚMERO DE SOLICITUD :
NÚMERO DE COMISIÓN: 2558

FECHA: 20 de marzo de 2019

LUGAR: Zapopan, Jalisco

PERIODO: 10 al 14 de marzo de 2019

OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA): Asistir a la misión del proyecto "Fortalecimiento empresarial en Paisajes Productivos Forestales" (PROFOEM) que se llevó a cabo del 11 al 14 de marzo de 2019, en las instalaciones de la Comisión Nacional Forestal (CONAFOR) en Zapopan, Jalisco, para verificar el avance del proyecto en su desempeño y en el logro de sus indicadores.

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

Lunes 11 de marzo, la misión consistió en la presentación del proyecto por parte de las áreas técnicas involucradas, las cuales describieron sus reglas de operación, revisión del marco de resultados e indicadores así como la presentación de una propuesta para el indicador "Proporción de los beneficiarios objetivo que incrementaron su índice de emprendimiento forestal en al menos un nivel".

Este proyecto busca dar continuidad al proyecto de bosques y cambio climático a la estrategia nacional para la de reducción de emisiones por deforestación y degradación así como a la estrategia nacional de manejo forestal sustentable para el incremento de la producción y productividad. A la vez busca fortalecer el manejo forestal sustentable aumentando las oportunidades económicas para las personas que viven en los bosques, pensados éstos como paisajes productivos forestales.

Consta de tres componentes: Primer componente. Conservación y el desarrollo empresarial. Segundo componente. Desarrollo institucional para el apoyo y el fortalecimiento a la coordinación intersectorial. Tercer componente.

Beneficiará a 370,015 personas de ejidos, comunidades y pequeños propietarios, empresas comunitarias privadas de 19 estados del país. Su duración es de 5 años, iniciando en diciembre de 2018 y finalizando en diciembre de 2023.

Tiene un financiamiento de 66 millones de USD donde 56 son del banco mundial y los 10 millones restantes del fondo de biocarbono (BioCarbon Fund).

Hay un pago por resultados por parte del fondo de biocarbono para los estados de Chihuahua, Coahuila y Nuevo León a la finalización del proyecto, esto lo determinará el Banco Mundial al evaluar los resultados obtenidos para estos estados.

Martes 12 de marzo. Se discutió el marco financiero con NAFIN, el Banco Mundial y la CONAFOR, el cual comprende cómo serán los desembolsos, la situación financiera de cada operación y el plan de auditoría.

En esta sesión también se comentó sobre el plan de adquisiciones y contrataciones, mismas que se irán detallando conforme los avances que tenga el proyecto.

La misión cerró con una discusión sobre el cumplimiento de las salvaguardas ambientales en las reglas de operación y se discutió sobre el Plan General de Pueblos indígenas.

Miércoles 13 de marzo. En este día la misión consistió en introducir la Iniciativa del Fondo de Biocarbono (BioCarbon Fund) para Paisajes Forestales Sostenibles (ISFL) que es un fondo multilateral administrado por el Banco Mundial. Promueve la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero del sector agrícola, de la deforestación y la degradación de los bosques en los países en desarrollo (REDD +) y de la agricultura sostenible, así como la planificación, políticas y prácticas más inteligentes del uso de la tierra. Asimismo, respecto a este fondo se discutieron los insumos existentes contra las necesidades analíticas y el plan de trabajo al 2020.

Jueves 14 de marzo. Este día se realizó la Ayuda de Memoria de la Misión.

CONCLUSIONES: La misión apoyo a la CONAFOR para que realice las propuestas de ajuste al proyecto con base en sus necesidades y temas de atención; asimismo, el Banco Mundial quedará a la espera de dichos ajustes.

RESULTADOS OBTENIDOS: Se discutieron las propuestas de ajuste al proyecto "Fortalecimiento empresarial en Paisajes Productivos Forestales" con el Banco Mundial debido a que se modificará la operación del mismo por los cambios de administración de la CONAFOR y a los cambios al marco jurídico institucional; asimismo, se aclaró la intervención de cada una de las instancias involucradas en el proyecto y los resultados que deberán obtener cada una a lo largo de la duración del proyecto.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA: Conocer los mecanismos bajo los que está operando el convenio de préstamo con el Banco Mundial y el Convenio de donación con el fondo de biocarbón, los cuales buscan fortalecer el manejo forestal sustentable y aumentar las oportunidades económicas de personas y empresas que dependen de los bosques en paisajes forestales seleccionados.

ATENTAMENTE



Elizabeth Mirna Romero Vertti
Jefe de Departamento de Evaluación de Proyectos

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.